
Isola Ecologica Grottaferrata, la posizione di Vincenzo Mucciaccio



Vincenzo Mucciaccio

“Osservo che c’è una polemica montante sulla scelta recente riguardo il sito dell’Isola ecologica – dichiara
in una nota Vincenzo Mucciaccio. Però, mi fa pensare che il commissario si sia mosso su presupposti
tecnico/economici preesistenti da anni su quel sito, riguardanti anche, ad esempio, l’accensione di un
mutuo in essere del Comune, ed altro. Ciò non di meno non deve preoccupare più di tanto, perchè viene
fatto salvo il finanziamento pubblico, che era appeso ad un filo – continua l’ex consigliere comunale. Poi ci
sarà tutta la possibilità, con la futura amministrazione, di individuare l’area e reindirizzare il provvedimento
con una scelta più completa. Chi verrà eletto dalle urne conosce più approfonditamente le vicende del
territorio, e avrà la possibilità, che questo atto non pregiudica, di dare un nuovo indirizzo non solo tecnico
economico, ma anche politico amministrativo – si conclude così la nota di Mucciaccio”.
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